



Terroir sur la Ville !

Dimanche 16 mars, rendez-vous pour le 1^{er} Rallye gourmand organisé en Ville de Genève.

Après le brunch du 1^{er} août en 2024, Genève Terroir poursuit sa collaboration avec la Ville de Genève et propose un magnifique et premier rallye gourmand dans la Cité.

Cinq haltes gustatives sont prévues avec un accueil assuré par des vigneronnes et vignerons qui proposeront des crus spécialement sélectionnés pour se marier avec des recettes du 17^{ème} et 18^{ème} siècle.

Rallye oblige, les participantes et participants seront invités à répondre, tout au long d'un parcours d'environ 10 km tracé principalement dans le Vieille-Ville, à des questions élaborées en grande partie par l'Historien Dominique Zumkeller.

Renseignements complémentaires et [inscriptions](https://www.geneveterroir.ch) sur [geneveterroir.ch](https://www.geneveterroir.ch)

Contact : Estelle Guarino, cheffe de projets à l'OPAGE 079 671 62 27